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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Disposisi Matematis Siswa Ditinjau Dari Tipe 

Kepribadian Ekstrovert Dan Introvert Materi SPLTV Kleas X SMK Islam 1 

Durenan Trenggalek” ini ditulis oleh Fiya Habibaturrohmah, NIM. 12204183044, 

Pembimbing Dr. Ummu Sholihah, S.Pd., M.Si. 

 

Kata Kunci: Disposisi Matematis, Tipe Kepribadian Ekstrovert dan Introvert,  

SPLTV 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sikap siswa yang cenderung pasif saat 

pembelajaran matematika. Padahal dalam tujuan pembelajaran matematika 

tercantum bahwa salah satu hal yang harus dikembangkan dalam proses 

pembelajaran adalah ranah afektif (sikap). Salah satu ranah afektif dalam 

pembelajaran matematika yaitu disposisi matematis. Disposisi matematis 

merupakan kecenderungan seseorang untuk bersikap positif terhadap matematika 

yang meliputi  rasa percaya diri, tekun, rasa ingin tahu, berpikir fleksibel serta 

reflectife saat menyelesaikan masalah. Disposisi matematis setiap orang berbeda, 

hal ini disebabkan karena tipe kepribadian yang berbeda. Tipe kepribadian yang 

dimaksud yaitu meliputi tipe kepribadian ekstrovert dan introvert. Siswa yang 

memiliki kepribadian introvert cenderung diam, pasif tertutup serta percaya 

kepada dirinya sendiri. Sebaliknya siswa memiliki kepribadian ekstrovert 

cenderung lebih banyak bicara dan bersikap lincah. Disposisi matematis dengan 

tipe kepribadian siswa tersebut dapat dilihat melalui hasil pengerjaan soal sistem 

persamaan linear tiga variabel. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk: 1) Mendeskripsikan disposisi matematis 

siswa dengan tipe kepribadian ekstrovert dalam menyelesaikan SPLTV kelas  X 

SMK Islam 1 Durenan Trenggalek. 2) Mendeskripsikan disposisi matematis siswa 

dengan tipe kepribadian introvert dalam menyelesaikan SPLTV kelas  X SMK 

Islam 1 Durenan Trenggalek. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

studi kasus. Penelitian ini dilakukan di SMK Islam I Durenan yang diikuti oleh 

kelas X Multimedia 2 yang berjumlah 23 siswa. Dari 23 siswa dipilih 4 siswa 

sebagai subjek yang digolongkan berdasarkan tipe kepribadian ekstrovert dan 

introvert. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, tes, wawancara dan 

dokumentasi. Kemudian teknik analisis data dilakukan melalui tahap 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.  

Hasil penelitian diketahui: 1) Disposisi matematis siswa dengan tipe 

kepribadian ekstrovert dalam menyelesaikan SPLTV kelas  X SMK Islam 1 

Durenan Trenggalek mampu mencapai 4 indikator disposisi matematis, yaitu self 

confidence, self efficacy, flexibility, dan reflectife. 2) Disposisi matematis siswa 

dengan tipe kepribadian introvert dalam menyelesaikan SPLTV kelas  X SMK 

Islam 1 Durenan Trenggalek mampu mencapai 6 indikator disposisi matematis, 

yaitu self confidence, self efficacy, curriousity, diligence, flexibility, dan reflectife. 
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ABSTRACT 

 

 

The thesis entitled "Students' Mathematical Disposition in Extrovert and 

Introvert Material SPLTV Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek" was 

written by Fiya Habibaturrohmah, NIM. 12204183044, Supervisor Dr. Umm 

Sholihah, S.Pd., M.Si. 

 

Keywords: Mathematical Disposition, Extrovert and Introvert, SPLTV 

 

This research is motivated by the attitude of students who tend to be passive 

when learning mathematics. Whereas in the objectives of learning mathematics it 

is stated that one of the things that must be developed in the learning process is 

the affective domain (attitude). One of the affective domains in learning 

mathematics is mathematical disposition. Mathematical disposition is a person's 

tendency to have a positive attitude towards mathematics which includes self-

confidence, perseverance, curiosity, flexible thinking and reflection when solving 

problems. Everyone's mathematical disposition is different, this is due to different 

personality types. The personality types in question include extrovert and 

introvert.personalities introverted tend to be quiet, passive, closed and believe in 

themselves.personalities extroverted tend to be more talkative and agile. The 

mathematical disposition of the student's personality type can be seen through the 

results of working on a system of three-variable linear equations. 

The aims of this study were to: 1) describe the mathematical disposition of 

students with extroverted in completing SPLTV class X SMK Islam 1 Durenan 

Trenggalek. 2) Describe the mathematical disposition of students with introverted 

in completing SPLTV class X Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek. 

This research uses a qualitative approach with the type of case study 

research. This research was conducted at the Islamic Vocational High School I 

Durenan which was attended by class X Multimedia 2, totaling 23 students. From 

23 students, 4 students were selected as subjects classified based on extrovert and 

introvert personality types. Data collection techniques using questionnaires, tests, 

interviews and documentation. Then the data analysis technique was carried out 

through the stages of data collection, data reduction, data presentation, and 

conclusions. 

The results of the study are known: 1) The mathematical disposition of 

students with an extroverted in completing SPLTV class X Islamic Vocational 

School 1 Durenan Trenggalek is able to achieve 4 indicators of mathematical 

disposition, namely self-confidence, self-efficacy, flexibility, and reflective. 2) The 

mathematical disposition of students with introverted in completing SPLTV class 

X Islamic Vocational School 1 Durenan Trenggalek is able to achieve 6 indicators 

of mathematical disposition, namely self confidence, self efficacy, curriousity, 

diligence, flexibility, and reflective. 
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 الملخص
النظام المادي  .والانطوائية  المنفتحةالسلوك الرياضي للطلاب بالحكم من "أطروحة بعنوان 

" دورينان تريغغاليك  ١المدرسة الثانوية الإسلامية  .١للمعادلات الخطية ثلاثة متغيرات من الدرجة 
، .S.Pdأم شليحة، . المشرف د  ٤٤٠٣٨١٤٠٢٢١كتبها فياهببة الرحمه، رقم تعريف الطالب

M.Si.  
 المعادلات الخطية المتغيرة الثلاثة، نظام الترتيبوالانطوائية  الانبساطيةالرياضي ، الكلمات الرئيسية

. هذا البحث مدفوع بموقف الطلاب الذين يميلون إلى أن يكونوا سلبيين عند تعلم الرياضيات
بينما في أهداف تعلم الرياضيات ، يذُكر أن أحد الأشياء التي يجب تطويرها في عملية التعلم هو المجال 

التررف .  تعلم الرياضيات هو التررف الرياضيأحد المجالات المؤثرة في(. موقف سلوك) العاطفي
الرياضي هو ميل الشخص إلى امتلاك موقف إيجابي تجاه الرياضيات والذي يتضمن الثقة بالنفس والمثابرة 

يختلف التررف الرياضي لكل شخص ، ويرجع . والفضول والتفكير المرن والتفكير عند حل المشكلات
والانطوائية المنفتحة تشمل أنواع الشخرية المعنية أنواع . ذلك إلى أنواع الشخريات المختلفة

الشخريات .إلى الهدوء ، والسلبية ، والانغلاق ، والإيمان بأنفسهمانطوائية شخريات .الشخرية
يمكن رؤية التررف الرياضي لنوع شخرية الطالب من خلال . إلى أن يكونوا أكثر ثرثرة ورشاقة المنفتحة

 .المعادلات الخطية ثلاثية المتغيرات نتائج العمل على نظام من
في حل المنفتحة وصف التررف الرياضي للطلاب ذوي   (١ :كانت أهداف هذه الدراسة هي

دورينان تريغغاليك  ١المدرسة الثانوية الإسلامية ١٠نظام المعادلات الخطية المتغيرة الثلاثة في الفرل 
المدرسة الثانوية  ١٠في حل نظام المعادلات الخطية المتغيرة الثلاثة للفرل الانطوائية أنماط الشخرية .

 .دورينان تريغغاليك ١الإسلامية الأولى 
تم إجراء هذا البحث في المدرسة . يستخدم هذا البحث نهجًا نوعيًا مع نوع بحث دراسة الحالة

. طالبًا ٣٢، وبلغ مجموع طلابها  ٢للوسائط المتعددة ١٠دورينان التي حضرها الفرل ١الإسلامية العليا 
أنواع والانطوائية  الانبساطيةطلاب كمواد مرنفة على أساس  ٤طالبًا ، تم اختيار  ٣٢من بين 
ثم تم تنفيذ . تقنيات جمع البيانات باستخدام الاستبيانات والاختبارات والمقابلات والتوثيق الشخرية

 .انات وتقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاجاتتقنية تحليل البيانات من خلال مراحل جمع البي
المدرسة الثانوية  ١٠في حل نظام المعادلات الخطية المتغيرة الثلاثة في الفرل المنفتحة الأنماط الشخرية 

الثقة بالنفسالذاتية مؤشرات للتررف الرياضي ، وهي  ٤دورينان تريغغاليك قادر على تحقيق   . ١الإسلامية
في إكمال نظام المعادلات الخطية الثلاثة المتغيرة في الفرل الانطوائية أنماط الشخرية . والتفكير والكفاءةوالمرونة 

، وهي  مؤشرات للتررف الرياضي ٦دورينان تريغغاليك قادراً على تحقيق   ١المدرسة الثانوية الإسلامية الأولى ١٠
 . والانعكاسالثقة بالنفس ، الكفاءة الذاتية ، الفضول ، الاجتهاد ، المرونة 


